Service des délégués commerciaux du Canada

Michael Clark est main-

tenant conseiller (Industries primaires) à l'ambassade du Canada à **Jakarta**; il s'agit de sa deuxième affectation en



Indonésie. Au cours de sa carrière, il a été délégué commercial principal à Winnipeg (1990-1992) et premier secrétaire (Affaires commerciales) à Londres (1992-1996). À Ottawa (1996-2000),

il a travaillé à la Direction du Japon, où il a récemment complété une affectation interposte à titre de directeur adjoint des Affaires politiques.

Neil Clegg met maintenant en pratique ses leçons

de mandarin puisqu'il occupe le poste de consul général adjoint et délégué commercial principal à **Shanghai**. Il a déjà été en poste à Dhaka (1984-1985), à New Delhi (1985-1987), à Hong Kong (1989-1990) (1977-2000) et à Beijing

(1977-2000) et à Beijing (1990-1993). Au cours de ses affectations à Ottawa (1982-1984, 1987-1989 et 1993), il a travaillé au Secrétariat des cadres supérieurs, à la Direction du renseignement politique et à la Direction de la Chine.

Pierre-André Cussonest

consul et délégué commercial à **Auckland**. Il a déjà été en poste à Seattle (1969-1971), à Paris (1971-1974), à New York (1974-1977 et 1984-1988), à Cleveland (1980-1984), à Londres (1988-1992) et à Bruxelles (1994-1996). Avant d'être affecté à Auckland, il a occupé les fonctions de délégué commercial principal au Centre de commerce international

de Winnipeg (1996-2000).

圆

Jim Feir est consul et délégué commercial principal à Hong Kong, où il est chargé de la politique commerciale, de l'orientation stratégique et de la mise en oeuvre des programmes relatifs au commerce, à l'investissement et aux alliances. Il est entré au service du MAECI en 1975 et a depuis été en poste à Séoul (1976-1978 et 1998-2000), à La Havane (1978-1980), à Melbourne (1980-1983), à Lisbonne (1983-1986), à Singapour (1991) et à

Sydney (1994-1998). À Ottawa (1986-1991), il a été directeur adjoint du Personnel au Service des délégués commerciaux et de l'Expansion du commerce au Japon.

Monica Heron est déléguée commerciale à Hong Kong. À titre de conseillère (Affaires commerciales), elle a notamment été en poste à Berne (1988-1990), à Harare (1990-1991), à Abidjan (1991-1994) et à Dublin (1996-2000). À Ottawa, elle a travaillé à la Direction de l'expansion du commerce et de l'investissement en Europe de l'Ouest (1987-1988), à la Direction de la

planification stratégique du Service des délégués commerciaux (1994) ainsi qu'à la Direction de l'Europe centrale et de l'Europe de l'Est (1994-1996) en tant que directrice adjointe.



nouveau venu au Service extérieur. Maintenant à **Jakarta** à titre de troisième secrétaire (Affaires commerciales et économiques), il est responsable des secteurs des finances, des télécommunications et de l'environnement, ainsi que de la production de rapports sur

l'investissement et l'économie. Il a travaillé à Ottawa l'an dernier à la Direction de la politique commerciale sur l'investissement.



Marcus Johns est

troisième secrétaire (Affaires commerciales) à **Séoul**, où il est chargé des technologies de l'information et des communications, de la science et des industries culturelles. Son équipe se concentre sur les débouchés qu'offre le marché coréen du sans fil. De 1999 à 2000, il a contribué aux missions d'Équipe Canada effectuées en Australie et au



Japon et a été chargé du dossier de l'Australie, en plus d'être affecté à Sydney pour un court séjour.



Carolyn Knobel est une nouvelle agente du Service extérieur. Elle est maintenant troisième secrétaire

(Affaires commerciales) à **Bangkok**. Elle était auparavant déléguée commerciale à la Direction de l'Asie du Sud (1999-2000).